

吉川市立旭小学校



え

あかるい笑顔

の

さわやかな汗ひとみ輝く

き

〒342-0006 吉川市南広島 1940

学校教育目標
あすを生きる
豊かさ学ぶ
あさひの子

平成30年6月1日 発行



毎月23日 旭小読書の日

校長 馬場 重弘

時候の挨拶では、初夏という言葉が使われる頃になりました。暑さが厳しいと感じられる日もあり、熱中症対策には十分に注意が必要となります。学校でも健康管理に十分に留意し、場合によっては強制給水をさせるなどの対応をして参りますが、各ご家庭におかれましてもご配慮くださいますようお願いいたします。

また、今月より水泳学習が始まります。水泳は、児童にとって関心が高く、大好きな児童が多い学習ではあります。しかし、時には、命に関わる重大な事故を引き起こしかねない学習です。学校では、児童の安全に対して万全の態勢で臨みます。ご家庭におかれましても健康観察を確実に実施してご参加いただきますようお願いいたします。

さて、過日通知させていただきましたように、今年度の5月より「毎月23日を旭小読書の日」とさせていただきます。この日を「うちどく（家読）の日」として「家庭で読書の習慣を共有し、家族みんなで好きな本を読んで、読んだ本について話す日」としています。しっかり家族での読書ができるように、この日の30分はノーテレビ・ノーゲームの時間として、じっくり家族で本の世界に入って欲しいと考えています。

読書の効果は様々な立場の方が、様々な考えを伝えています。文部科学省の調査では「特に、読書好きの児童生徒ほど教科の学力が高いという傾向が、非常に強固であることがわかった。また、平日における一定時間の読書も教科の学力と関係していることが示された。」（「読書活動と学力・学習状況調査の関係に関する調査研究」という報告もあります。しかし、私は、読書の最も素晴らしい効果は、読書自体の「楽しさ」ではないかと考えます。本は、私たちが未知の世界へ連れていってくれます。イメージを拡げて想像の世界の主人公になることもできます。この「楽しさ」の中で新しい知識を得て、豊かな心を養い、語彙を広げていくことができます。また、読書で得た様々な力が、作文などの豊かな表現力に繋がるのではないかと考えます。

「家の子は、本当に本が嫌いで困ります。」という話を聞くことがあります。子どもを読書好きにするのに大切なことは、「特に幼少期は大人が本を読んで聞かせてあげること、子どもの身近にいつも本を置き、たとえ短い時間でも本と触れ合うこと、そして、大人が読書する姿を子どもに見せること。」と言われていきます。この「旭小読書の日」をきっかけに家族で一緒に本を読む時間を作ったり、本を読んで思ったことを聞き合ったりして、読書の楽しみをぜひ広げていただきたいと思います。

最後に、今年度の旭小の年間読書目標冊数は57冊です。ご理解・ご協力をお願い致します。



6 June

の行事予定

生活目標

室内での
過ごし方を
工夫しよう

学年	男子	女子	合計
1年	11	18	29
2年	13	8	21
3年	19	17	36
4年	14	17	31
5年	12	17	29
6年	15	22	37
なかよし	13	5	18
合計	97	104	201



低中学年合同遠足 5/18

ネーブルパークにて、たてわり班で仲良くチェックポイントをまわりました。

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	金	避難訓練 硬筆選手練習	16	土	
2	土		17	日	
3	日		18	月	全校読書 校内美術展
4	月	全校読書	19	火	音楽朝会(4年) 授業参観(3・4年・な) 学校公開日 教育相談日 クラブカット
5	火	全校朝会 歯みがき大会4年 委員会 南中3days 硬筆選手練習	20	水	授業参観(1・2年) 学校公開日 5時間授業 学校評議員会 教育相談日
6	水	プール開き 硬筆選手練習	21	木	授業参観(5・6年) 学校公開日 5時間授業 教育相談日 林間学校説明会(5年) 民生児童委員連絡協議会
7	木	こども自転車乗り大会	22	金	
8	金	ホテル幼虫放流(2年)	23	土	P T A資源回収 学校応援団樹木剪定
9	土	P T A美化作業	24	日	P T A資源回収予備日
10	日	P T A美化作業予備日	25	月	全校読書 リユース見学(4年)
11	月	全校読書	26	火	全校朝会 クラブ 減災教育(5年)
12	火	クラブ	27	水	集金日 P T Aあいさつ運動5年
13	水		28	木	
14	木	P T A運営委員会	29	金	教育委員学校訪問
15	金		30	土	



低学年学年集会 4/27

1年生の手を引いて、2年生が立派に学校案内をしていました。



インターネットセキュリティ教室 5/11

埼玉県警察本部の方に、ネットではいけないことについて教えていただきました。



防犯・非行防止・薬物乱用教室 5/17

埼玉県警察本部の方から、約束やきまりを守ることの大切さについて学びました。



交通安全教室 5/29

交通指導員さんに、安全な道路の歩き方や自転車の乗り方について指導していただきました。



児童集会 5/15



音楽朝会(6年) 5/22



プール清掃 5/22



全校掃除作業 5/24



新体力テスト 5/24・25

